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RCS	-	Nancy,	ce	qu'ils	en	disent
	(0	note)	 	19/12/2007	17:35	 	Après-match	 	Lu	1.390	fois	 	Par	denpasar	 	0	comm.

Malgré	une	deuxième	place	assurée	pour	la	trêve,	les	supporters	de	l'ASNL	ne	sont	pas	totalement
satisfaits	par	la	prestation	de	leur	équipe.	La	vie	de	château,	on	s'y	fait	vite	!

Un	titre	de	vice-champion	d'automne	a	de	quoi	rendre	heureux.	On	trouve	bien	sur	quelques	supporters	nancéiens	pour	regretter	le
préfixe	«	vice	»,	mais	la	performance	reste	dans	l'ensemble	appréciée	:
-Abdel54	:	«	Un	bon	point	de	pris	mais	c'est	dommage,	on	ne	sera	pas	champion	d'automne.	»
-Frasnl	:	«	Très	bon	point,	même	si	il	est	vrai	que	certains	voulaient	la	victoire	pour	prétendre	à	un	titre	de	champion	d'automne	après	le
match	de	Lyon,	mais	bon	on	ce	répète,	mais	les	gars...	on	est	deuxième,	ça	c'est	beau.	»
-Simonpils	:	«	C'est	quelque	part	pas	plus	mal.	Ce	pseudo	titre	de	champion	d´automne	n'aurait	représenté	qu´une	pression
supplémentaire,	et	sans	intérêt	réel	:	ça	n´intéresse	que	les	medias,	voire	certains...	allez	j´ose...	footix.	Ce	qui	compte,	c´est	d´avancer,
un	point	quand	ça	sourit	moins,	trois	quand	la	réussite	est	là,	pour	accrocher	si	possible	une	place	européenne	en	fin	de	saison	et
continuer	à	grandir.	»
-Madeinasnl	:	«	Un	club	qui	visait	le	maintien	en	début	de	saison	et	qui	fini	deuxième	à	la	trêve	du	championnat,	je	pense	que	beaucoup
d'équipes	voudraient	être	à	notre	place.	»
-Zorro	:	«	Encore	un	point	de	pris	à	l'extérieur,	pas	de	but	encaissé	et	on	restera	deuxième	à	la	trêve	de	Noël	!	Qui	aurait	dit	ça	au	début
de	la	saison	?	»

Au-delà	du	classement,	la	régularité	de	l'équipe	est	un	des	principaux	facteurs	de	satisfaction.	Cette	fois-ci,	en	plus,	le	point	du	match	nul
a	été	arraché	face	à	une	équipe	du	Racing	homérique	ou	presque.
-Madeinasnl	:	«	Un	bon	point	pris	par	nos	joueurs	face	à	une	belle	équipe	de	Strasbourg.	»
-Exilé	:	«	Match	très	plaisant	à	regarder.	Comme	quoi	tous	les	0-0	ne	sont	pas	pourris.	»
-Toutouneee	:	«	bon	match	dans	l'ensemble.	»
-Franck59lil	:	«	Belle	rencontre	de	football	mes	amis,	car	il	y	avait	en	face	une	belle	équipe	strasbourgeoise.	»
-bravoJP	:	«	J'ai	vu	une	belle	deuxième	mi-temps.	Les	deux	équipes	ont	joué	pour	gagner,	du	mouvement,	un	bon	0-0.	»
-Pinknononhs	:	«	Un	bon	point	de	pris	qui	rassure,	on	est	moins	bien	mais	continue	à	engranger:	c'est	plutôt	bien!	»
-Sup'de'langre	:	«	Match	qui	rassure	sur	notre	capacité	à	créer	du	jeu.	Néanmoins,	nous	continuons	à	manquer	de	percussion	en	phase
offensive.	Bon,	plus	qu'un	match	avant	la	trêve.	Vivement.	Elle	fera	le	plus	grand	bien	pour	que	nos	joueurs	se	ressourcent.	Je	ne	pense
pas	que	le	groupe	est	besoin	de	renfort	à	proprement	parler.	La	trêve	se	suffira	à	elle-même.	»

Pourtant,	l'arrivée	prochaine	du	petit	Jésus	n'occulte	pas	un	facteur	d'inquiétude	profond	chez	les	supporters	lorrains	:	la	peur	de	la
panne.
-Abdel54	:	«	L'équipe	n'arrive	plus	à	marquer	c'est	assez	inquiétant	surtout	Fortuné	qui	n'a	plus	marqué	depuis	Nancy	-	St-Etienne.	»
-Asnlforever	:	«	On	fait	trop	de	mauvais	choix	devant	!	»
-Tuxedo	:	«	Offensivement	depuis	quelques	matchs	on	n'est	un	peu	prévisible.	On	joue	sur	Fortune	(excellent	ce	soir)	dans	un	rôle	de
pivot,	mais	sortit	de	là,	au	niveau	créativité	pour	espérer	déstabiliser	une	défense,	c'est	plutôt	maigre.	Les	équipes	adverses	bloquent	les
couloirs	et	du	coup	on	manque	d'inspiration.	La	différence	avec	le	début	de	saison	vient	du	fait	que	l'on	marquait	pas	mal	sur	coups	de
pied	arrêtés,	et	que	de	temps	à	autre	on	n'avait	droit	à	une	action	d'éclat	de	Kim	ou	de	Dia.	»
-Toutouneee	:	«	Niveau	offensif	on	a	pas	eu	trop	de	chance.	»
-Coach	pablo	:	«	A	trente	mètres	des	buts	strasbourgeois,	on	dégage	des	ballons	comme	si	ils	étaient	à	deux	doigts	de	marquer,	mais	à
part	ça	tout	va	bien.	A	chaque	action	les	passes	sont	catastrophiques,	chaque	dernière	passe	effectuée	est	un	ouf	de	soulagement	pour
l'adversaire,	faut	pas	s'étonner	que	Nancy	ne	marque	plus	un	but.	Sinon	N'Guémo	a	été	mou	comme	une	saucisse	de	Strasbourg.	Il	tombe
comme	une	mouche!	On	a	l'impression	que	les	joueurs	n'ont	aucune	inspiration!	pourtant	comme	contre	VA,	il	y	avait	des	possibilités
énormes	de	faire	de	belles	actions...	Pour	les	bons	points,	on	a	une	défense	du	tonnerre!	Dédé	Luiz	a	fait	un	match	quasi	parfait.	Je	vois
vraiment	que	ça	de	positif...	Si	on	joue	au	même	niveau	contre	Lyon,	on	va	se	bouffer	un	6-0	sans	appel!	C'est	vrai	à	la	fin!	Kim	et	Dia	ne
vont	pas	effacer	quatre	joueurs	en	quelques	dribbles	à	chaque	match!	Faut	les	aider!	Comment	voulez-vous	qu'une	action	finisse	dans	les
buts	si	elle	repose	sur	des	miracles	de	gestes	techniques?	»
-Galstorm	:	«	Je	veux	pas	casser	l'ambiance	là,	mais	bon,	on	arrive	pas	,	mais	alors	vraiment	pas,	à	marquer	les	buts	importants.	On	est
deuxième,	c'est	cool,	moi	je	vous	dis	qu'on	va	pas	rester	longtemps	sur	le	podium	si	devant	ça	s'améliore	pas	niveau	de	la	finition	des
attaques.	Enfin	ça	manque	carrément	d'automatisme	quoi.	»	
Alcap-one	:	«	Vu	du	parcage,	un	match	assez	terne	sans	vraie	occasion	de	part	et	d'autres.	Tout	notre	jeu	ce	soir	n'a	été	que	de
l'approximatif.	Aucune	passe	précise,	aucune	frappe	réellement	dangereuse,	on	a	un	peu	perdu	de	notre	fond	de	jeu.	On	sent	l'équipe
beaucoup	plus	hésitante	qu'au	paravant,	ou	elle	partait	de	l'avant	tout	le	temps.	»

Un	joueur	synthétise	à	lui	seul	les	prétendus	errements	offensifs	nancéiens	:
-Coach	pablo	:	«	Sinon,	merci	à	Dia	pour	sa	simulation	à	deux	balles	dans	la	surface	de	réparation,	alors	qu'il	aurait	pu	péter	un	beau
but.	»
-Franck59lil	:	«	Merci	à	Dia	pour	sa	Comedia	Delle	Arte	dans	la	surface	de	réparation,	alors	qu'il	aurait	pu	péter	un	beau	but.	Sa	devient
une	habitude	pour	Nancy	de	faire	de	la	simulation!	»
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une	habitude	pour	Nancy	de	faire	de	la	simulation!	»
-Coach	pablo	:	«	Le	jaune	est	complètement	mérité	pour	Dia!	il	simule	comme	un	acteur	de	téléfilm	de	TF1.	Je	trouve	ça	nul,	c'est	pas
très	nancéen	tout	ça.	Dommage	que	le	slogan	de	l'ASNL	ne	soit	plus	"la	rage	de	réussir"...	J'ai	vraiment	l'impression	que	certains	se
confortent	dans	leur	petite	deuxième	place,	si	c'est	pour	continuer	comme	ça,	baisser	en	niveau	pour	finir	en	L2	l'année	prochaine	je	ne
vois	pas	l'intérêt.	Il	y	a	forcément	de	quoi	être	déçu	quand	on	voit	une	attaque	dont	le	niveau	baisse	constamment	à	chaque	match.	»

Dans	les	tribunes,	et	malgré	un	parcage	nancéien	bien	rempli,	l'ambiance	de	ce	derby	ne	fut	pas	transcendantale.
-Alcap-one	:	«	Coté	ambiance,	un	bon	début,	de	bonnes	gueulantes	parfois,	des	chants	innovants	(Trop	de	choucroute,	trop	de	Bretzels),
mais	l'absence	de	capo	Chris	explique	des	troupes	peu	motivées	par	moments.	Bref	ça	aurait	pu	et	ça	aurait	du	être	bien	mieux	!	Un	dép
correct	mais	peut	mieux	faire	à	tous	les	niveaux	!	»
-Pinknononhs	:	«	Un	bon	dép.	Pas	superbe	non	plus,	il	y	a	déjà	eu	mieux...	Niveau	ambiance	ça	allait	c'était	correct.	»
-Dav54	:	«	Pourquoi	le	parcage	a	déployé	une	banderole	"WE	ARE	ALCOOLIQUES"	?	»
-Exilé	:	«	La	bonne	réponse	est	:	"pourquoi	pas	?"	»
-Dav54	:	«	En	tout	cas,	ça	a	bien	fait	marrer	tous	les	Strasbourgeois	présents	autour	de	moi...	»

Et	puisque	les	vacances	arrivent	à	grands	pas,	finissons	avec	un	petit	jeu.	Les	questions	suivantes,	bien	que	portant	sur	des	sujets	variés,
ont	une	seule	et	même	réponse.	A	vous	de	trouver	!
-Galstorm	:	«	Elle	ou	est	l'équipe	qui	nous	mettait	des	3-1	à	Monaco	?	»
-Asnlschuth	:	«	Y'en	a	marre	de	tout	ceux	qui	critiquent	même	si	c'est	votre	droit	le	plus	légitime	de	ne	pas	être	satisfaits	des	derniers
résultats.	Mais	vous-même,	êtes-vous	toujours	au	top	?	Vous	êtes	toujours	en	pleine	forme	?	Vous	n'avez	jamais	de	jour	sans	?	Si	c'est	le
cas	bravo,	vous	êtes	des	surhommes.	Un	peu	d'indulgence,	n'oubliez	pas	d'où	l'on	vient.	»
-Coach	pablo	:	«	On	a	une	défense	sans	faille,	mais	en	attaque	il	n'y	a	plus	cet	esprit	combatif	qui	avait	permis	à	Nancy	de	monter	en
Ligue	1	ou	de	la	gagner	la	coupe	de	la	Ligue.	Justement	y	en	a	qui	ont	oublié	d'où	on	vient.	»

Vous	pouvez	envoyer	vos	réponses	sur	le	site	officiel	de	l'ASNL.
denpasar
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